
保護者等（回答数43）

１　福祉施設説明会への参加状況について

過去にもある 30

今年初めて 13

２　次期の実施について

毎年開催 42

隔年開催 0

どちらでも良い 1

３　内容について

満足できた 43

満足できなかった 0

４　その他

令和４年度福祉施設説明会　アンケート結果

・福祉施設が増えたり、内容も変更になったりするの思うので、できたら毎年開催してほしいです。

・１日に説明を聞ける施設数が限られてしまうので、毎年開催してほしいです。

・２カ所だけでなく、もっと話を聞いてみたいと思いました。

・丁寧で良かったと思いました。

・説明の際に動画や写真を見ることができて良かったです。

・利用者や卒業生の話が聞けて良かったです。

・夏だけでなく年２回説明会を開催してもらえたらありがたいです。

・リモートでも良いので、もっと多くの施設の説明が聞きたいです。

・聞ける施設数を増やしてほしい。

・実際に施設に行って活動を直接見られるような見学会もコロナが落ち着いたら計画してほしいです。

・説明を聞けなかった施設のパンプレット等がもらえるようにおいてあると良かったです。
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